

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2318-montpellier-outsider-premier>

Montpellier, outsider premier

★★★★★ (0 note) 📅 04/07/2008 06:46 📍 Au jour le jour 🕒 Lu 1.526 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.

Montpellier, voilà la 1ère équipe qui se présentera à notre Racing lors de cette saison de Ligue 2. Le club pailladin, qui va entamer sa 5e saison consécutive dans l'antichambre du football français, entend bien finir son bail au mois de mai 2009.

L'an passé, le Montpellier Hérault Sporting Club finit à une honorable 8e place avec 54 points au compteur (14 victoires, 12 nuls, 12 défaites), à 9 points de la 3e place détenue par Grenoble, dernière équipe à valider son billet pour la Ligue 1.

On pourra observer que le club montpelliérain finit le championnat avec la 3e meilleure défense en encaissant 32 buts derrière Le Havre et Grenoble (30 buts encaissés).

Départs et arrivées

Ils ont quitté le club

Le petit milieu de terrain Malek Aït-Alia s'en est allé à Amiens pour deux ans.

Le milieu de terrain Didier Neumann, passé notamment par le FC Gueugnon, s'est engagé avec le Stade Lavallois, club de National.

Le solide défenseur central camerounais [Alexis N'Gambi](#) 🏆, qui est passé par le Racing sans jouer le moindre match, a paraphé un contrat avec le Partizan de Belgrade.

Le défenseur international espoir français Mohamed Chakouri, qui a été prêté par le club à Charleroi pendant le mercato d'hiver, s'est définitivement engagé avec le club belge jusqu'en 2011.

Par ailleurs, Gérard Gnanhouan, Ludovic Clément et Egotu Oliseh, tous trois en fin de contrat, quittent également le club.

Concernant les éventuels départs pour la suite, le gardien international espoir français Geoffrey Jourden intéresse notamment l'AS Saint-Etienne. Le gardien remplaçant Laurent Pionnier, pourrait avoir des envies d'ailleurs et aller à Reims. Quant au buteur colombien Victor Hugo Montano, Grenoble semble intéressé.

Ils arrivent

Le premier arrivé se nomme Xavier Collin. Le solide et expérimenté latéral droit, capitaine de l'AC Ajaccio, s'est engagé pour une saison avec le club montpelliérain. Un joueur possédant une mentalité irréprochable.

S'ensuit l'ancien Dijonnais Nicolas Sahnoun. Le milieu de terrain, formé aux Girondins de Bordeaux, a signé un contrat de trois ans. L'an dernier, il a disputé 32 rencontres pour trois buts inscrits.

La 3e recrue se nomme Joris Marveaux (le frère de Sylvain qui évolue à Rennes) qui débarque de Clermont. Ce milieu de terrain de 25 ans a effectué une saison pleine sous les couleurs clermontoises en jouant 36 matches et en inscrivant un but.

Alberto Costa, 23 ans, est le 4e de cordée. Ce milieu de terrain argentin nous vient du club de Sète (National). Il a signé pour quatre saisons.

[Thomas Deruda](#) 🏆, le jeune milieu de terrain marseillais de 22 ans, s'est engagé pour une saison au MHSC. L'an dernier, il fut prêté de juin à décembre à Amiens, puis de janvier à juin à Badalona (L2 espagnole). Il cherche à se relancer et à enfin débiter sa carrière.

Les dernières recrues en date se nomment [Garry Bocaly](#) 🏆 (international espoir français) et [Jean-Philippe Sabo](#) 🏆. Tous deux défenseurs, ils sont prêtés par l'Olympique de Marseille. Le 1er nommé fut prêté à Libourne Saint-Seurin la saison passée où il disputa 29 matches pour un but inscrit. Malheureusement, les Pingouins tombèrent en National en finissant 19e de Ligue 2.

Par ailleurs, Montpellier fait son possible pour garder l'attaquant niçois [Souleymane Camara](#) 🏆, prêté au club l'an passé et qui a inscrit 11 buts en 37 matches sous les couleurs bleues et oranges.

Du côté des éventuelles arrivées, on parle en vrac d'El Hajouri (Sète), Giroud (Istres), Deranja (Split), Cissé (Metz), André (Bastia), Goussé (Nantes), Cissé (Metz)...

Pour finir, on notera également les prolongations de l'indéboulonnable Bruno Carotti (un an) et de Grégory Lacombe (deux ans).

Effectif

L'effectif montpelliérain semble séduisant sur le papier et promis à une belle saison.

Les arrivées de Collin et Sahnoun apporteront l'expérience, les prometteurs marseillais Bocaly, Sabo et Deruda incarnent l'insouciance et la fougue.

A cela, ajoutez un petit ailier vif et rapide nommé Grégory Lacombe, l'expérimenté Nasser Ouadah passé par Metz et Ajaccio au poste de meneur, le taulier de la défense Nenad Dzodic, l'ancien et talentueux Philippe Delaye passé par Rennes, le puissant attaquant colombien Victor Hugo Montano et l'inamovible Bruno Carotti (35 ans, va entamer sa 9e saison au club). Le tout sous les ordres de [Rolland Courbis](#), l'ensemble observé par la légende Louis dit « Loulou » Nicollin. Cocktail explosif en perspective...

L'équipe la plus probable du moment :



Actualité et ambiance

L'effectif montpelliérain a repris le chemin des terrains le mardi 24 juin, sous le soleil bien évidemment.

A peine arrivés, les joueurs sont entrés dans le vif du sujet. En effet sous les coups de 16h30, Loulou donnait le ton : « *Je vous souhaite à tous la bienvenue, a t-il commencé, je vous souhaite à tous une grande et belle saison. Autant se le dire tout de suite, l'objectif, c'est la montée..* ». Tout simplement.. Le président délégué, Laurent Nicollin ainsi que le conseiller du président, Michel Mézy et l'entraîneur [Rolland Courbis](#), y sont aussi allés de leur petit mot.

Entre-temps, 1ère conférence de presse. Louis Nicollin continua : « *Nous avons fait de gros efforts financiers pour permettre à Michel Mézy et [Rolland Courbis](#) de construire une équipe de qualité. J'espère que nous allons décrocher la montée en Ligue 1. C'est l'objectif, en tout cas.* »

Cependant, l'entraîneur Courbis annonce une saison compliquée où il place les 3 relégués de Ligue 1, Lens, Strasbourg et Metz comme favoris. Il ajoute à cela « *les équipes qui ont terminé aux portes de la montée, et la traditionnelle équipe surprise.* »

Pour finir, il raconte : « *Je n'aime pas avoir des regrets, et la saison dernière m'en laisse beaucoup. Quand je vois le parcours de Grenoble la saison dernière, je me dis que, sans faire une grosse saison, et même en sortant d'un maintien miraculeux comme celui de la saison précédente, nous aurions pu être à leur place, mais cela n'a pas été le cas. Cette année, nous allons tout faire pour finir dans les trois premiers et ne pas en avoir de regrets.* »

Préparation

Pas de stage de prévu pour l'effectif du MHSC, toute la préparation se déroulera au domaine du Grammont, qui est le centre d'entraînement.

Deux rencontres sont au programme : le mardi 8 juillet face au Dinamo Zagreb au Grau du Roi (à confirmer cependant) et le mardi 15 juillet à Poussan face à Sète (National).

Voilà d'ici le 1er août, il ne nous reste plus qu'à espérer que l'impression de [bertrandm34](#) soit toujours aussi pertinente: "Un Stade de la Meinau synonyme à une exception près de cauchemars et de défaites cruelles..."